CATEDRA ECOSISTEMA MURCIA INNOVA



Asunto: Selección de noticias publicadas en ámbito regional (01 ABRIL – 24 AGOSTO 2023), sobre los temas de Innovación, Nuevos productos y servicios, Emprendimiento, I+D+i, Intra – emprendimiento, Nuevas empresas, Investigación aplicada, y las relaciones entre Universidad – Empresa – Gobierno en la Región de Murcia.

Autor: José Luis Munuera Alemán.

Documento: Noticias EMURI

Fecha: 26 septiembre 2023.

NOTICIAS ABRIL	2
NOTICIAS MAYO.	9
NOTICIAS JUNIO:	16
NOTICIAS JULIO	
NOTICIAS AGOSTO	

NOTICIAS ABRIL

- Fecoam y el Imida se alían para impulsar la investigación en el sector agro regional (27/04/2023).

https://murciaeconomia.com/art/91336/fecoam-y-el-imida-se-alian-para-impulsar-la-investigacion-en-el-sector-agro-regional

EL IMIDA y FECOAM firmaron recientemente un convenio de colaboración para el desarrollo de proyectos y actividades de difusión de la investigación en áreas de interés. la finalidad del acuerdo es el impulso y desarrollo de "líneas de investigación, eventuales proyectos conjuntos, actuaciones de fomento de la innovación y desarrollo tecnológico. Entre las acciones de colaboración se incluyen la celebración de webinars, los seminarios o eventos feriales, también el asesoramiento reciproco e intercambio de información en materias de desarrollo de actividades científicas. Estas actividades podrán realizarse en las instalaciones de las dos entidades.

- Gesacción premia la idea de Agustín Cano sobre piensos completos a partir de subproductos (25/04/2023).

https://n9.cl/ubtx7

La Universidad de Murcia, la Asociación de Empresas de Medio Ambiente de la Región de Murcia (AEMA) y Gesa Mediación Correduría de Seguros y Reaseguros han celebrado la final del Concurso de Ideas Circulares y Sostenibles, con **el que se pretende incentivar proyectos empresariales que tengan un impacto en el medio ambiente** y que ofrezcan **ideas innovadoras** y de valor, generando un efecto positivo y duradero en su entorno. El vencedor fue Agustín Cano Flores. Su idea se basa en una fábrica de piensos para herbívoros que elabore piensos completos a partir de subproductos de la industria agroalimentaria humana o a partir de productores primarios nacionales.

- Metaverso, innovación y sostenibilidad: los retos actuales, a debate en el primer evento Cofidis Connect (24/04/2023).

https://www.murcia.com/empresas/noticias/2023/04/24-metaverso-innovacion-y-sostenibilidad-los-retos-actuales-a-debate-en-el-primer-evento-cofidis-connect.asp

Cofidis celebró el evento "Cofidis Connect" en colaboración con Innolab, su hub de innovación, cuyo objetivo es estar en contacto con el ecosistema empresarial y está enfocado en **innovación y sostenibilidad. El evento reunió a startups y grandes empresas para debatir sobre estos temas**, con destacados ponentes como Miguel Angel Fito de Uttopion y Diego Fernández de Gellify Iberia. También hubo una mesa redonda con impulsores de startups que presentaron proyectos de sostenibilidad. Cofidis se compromete a objetivos sociales y medioambientales en toda Europa y colabora con entidades para fomentar la innovación. **El evento busca inspirar y fomentar la colaboración entre startups** y corporaciones en busca de soluciones innovadoras.

- De Yecla al mundo: Graphenano presentará en París las resinas más avanzadas del mercado (24/04/2023).

https://murciaeconomia.com/art/91275/de-yecla-al-mundo-graphenano-presentara-en-paris-las-resinas-mas-avanzadas-del-mercado

La empresa yeclana Graphenano Composites presentará su gama de resinas con grafeno más avanzadas a nivel mundial en la feria JEC World 2023. Se trata de la mayor exhibición europea dedicada al sector de los materiales compuestos, sus tecnologías de fabricación y los mercados de aplicación. La compañía pretende mostrar una gama de resinas que puede emplearse en distintos sectores y que mejora los procesos productivos y las características de los nuevos materiales. Gracias al grafeno resinas de poliéster alcanzan e incluso superan la resistencia mecánica de las resinas de mayor coste y tecnología además de mejorar las propiedades del composite.

- Cajamar impulsa una iniciativa para contribuir a la transformación sostenible de los sistemas alimentarios (24/04/2023).

https://murciaeconomia.com/art/91273/cajamar-impulsa-una-iniciativa-para-contribuir-a-la-transformacion-sostenible-de-los-sistemas-alimentarios

La banca cooperativa Cajamar promueve y lidera junto la puesta en marcha de una **nueva plataforma sectorial** para contribuir a la **transformación sostenible de los sistemas alimentarios.** En este ámbito, la plataforma abordará los asuntos clave alineados con la Estrategia de Sostenibilidad Alimentaria de la Unión Europea 'De la Granja a la Mesa' resumidos en cinco áreas: alimentos y productos nutritivos y sostenibles, naturaleza y cambio climático, modelos de producción sostenible, cadena de valor y buena gobernanza y colaboración. Cuenta con el liderazgo del grupo Calvo, Grupo Lactalis, Heineken y Nestlé.

- Qué son las 'empresas gacela' y por qué Murcia lidera el ranking nacional gracias a la innovación y la tecnología (23/04/2023).

https://www.elespanol.com/invertia/disruptores-innovadores/autonomias/murcia/20230424/empresas-murcia-ranking-nacional-gracias-innovacion-tecnologia/757924448_0.html

Según la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), se trata de compañías pequeñas y medianas de reciente creación, con más de diez empleados, de sectores diversos y que pueden acreditar una facturación mínima de medio millón de euros y un crecimiento sostenido superior al 20% anual durante tres años consecutivos. Y es que la región murciana lidera el ranking de comunidades autónomas con mayor porcentaje de empresas gacela ascendiendo desde el cuarto lugar en 2011 hasta el primer lugar. Esto se ha conseguido gracias entre otras cosas a la internacionalización y el desarrollo de hubs.

- Llega a la Región el proyecto para convertir a España en líder europeo en la fabricación de microchips (20/04/2023).

https://n9.cl/klz0d

Ecosistema Murcia Innova presentó el Proyecto Estratégico para la Recuperación y Transformación Económica de Microelectrónica y Semiconductores (PERTE), con una inversión de 12.250 millones de euros para posicionar a España como líder en la producción de microchips. Jaime Martorell fue el encargado de exponer los objetivos del proyecto, **llamado 'PERTE Chip'**, que busca fortalecer la soberanía tecnológica de la Unión Europea en la fabricación de semiconductores. El evento contó con la presencia de destacados representantes y se destacaron **los logros recientes de EMURI, como la promoción de la investigación y la creación de una plataforma para la colaboración en I+D+i.** El proyecto involucra a 13 empresas innovadoras, las tres universidades de la región y la Consejería de Empresa y Empleo en la Región.

- Inbentus triunfa en los Premios IF gracias a su respirador para transporte medicalizado (20/04/2023).

https://murciaplaza.com/inbentus-triunfa-en-los-premios-if-gracias-a-su-respirador-para-transporte-medicalizado

Inbentus, ha alcanzado un nuevo hito al ser premiada en los Premios IF de Diseño en la categoría de Medicina y Cuidado de la Salud. Este galardón ha sido concedido gracias a Inbentus Viatore, un **respirador mecánico enfocado al transporte medicalizado** que destaca por ser compacto y liviano. En estos momentos, Inbentus tiene dos retos: terminar el desarrollo de **un segundo respirador y potenciar el equipo comercial** para consolidar el crecimiento internacional de la firma. La empresa murciana prioriza su expansión en zonas de Estados Unidos y Oriente Medio.

- Global Invernaderos apuesta por la innovación y la producción agrícola sostenible. (20/04/2023).

https://www.laverdad.es/economia-region-murcia/empresa/global-invernaderos-apuesta-innovacion-produccion-agricola-sostenible-20230421231602-nt.html

Global Invernaderos ha inaugurado el primer invernadero de cultivo de residuo cero y autosuficiencia energética mediante paneles solares, consolidando su compromiso con la innovación y la sostenibilidad en el sector agrícola. El director general de la empresa, Rafael Pedreño, destacó que este invernadero cumple con los requisitos de la Ley del Mar Menor, reduciendo el consumo de agua en un 65% y los costos de producción en un 47%. Además, la compañía ha colaborado en el desarrollo del primer parque agroindustrial de España, impulsado por el fondo de inversión WKR Global, para producir alimentos de calidad con tecnología avanzada en cultivos hidropónicos. Global Invernaderos destaca por su innovación tecnológica y su enfoque en la producción local sostenible.

- Arranca Fame Innowa, la feria que consolida a la Región como "líder mundial" en tecnología agrícola (19/04/2023).

https://www.murciadiario.com/articulo/sector-agroalimentario/arranca-fame-innowa-feria-que-consolida-region-como-lider-mundial-tecnologia-agricola/20230419161142093397.html

La Feria de Tecnología Agrícola 'Fame Innowa' ha consolidado a la Región de Murcia como líder mundial en tecnología agrícola, según el Consejero Antonio Luengo. El evento destaca como la feria más importante del Levante español y presenta las últimas innovaciones en tecnología agrícola para apoyar a agricultores y ganaderos en la producción sostenible de alimentos de calidad. El Consejero de Agricultura resaltó la importancia de la innovación, tecnificación y transferencia de conocimientos, especialmente en agricultura de precisión y sostenible. Se mencionaron ejemplos de tecnología aplicada, como el Servicio de Alerta Temprana de Riesgos Climáticos y el uso de drones para mejorar la eficiencia y sostenibilidad en la agricultura.

- Una jornada analiza los avances en innovación para la gestión integrada de las aguas subterráneas (19/04/2023).

https://www.cope.es/emisoras/region-de-murcia/murcia-provincia/murcia---san-javier/noticias/una-jornada-analiza-los-avances-innovacion-para-gestion-integrada-las-aguas-subterraneas-20230419 2664163

El proyecto transnacional europeo "Aquifer" busca desarrollar herramientas innovadoras para la gestión de aguas subterráneas en una región afectada por la escasez de recursos hídricos, involucrando a Francia, España y Portugal. El director general del Agua, José Sandoval, enfatizó que la importancia de la colaboración transnacional e interdisciplinaria es indispensable para garantizar el agua en un contexto de creciente escasez en el sudoeste de Europa. Además, destacó la historia pionera de la Región de Murcia en la gestión de aguas subterráneas y mencionó un proyecto reciente de tecnología de agricultura de precisión y control del acuífero en la Comunidad de Regantes del Campo de Cartagena para mejorar la gestión del agua.

- 25 años de planes y estrategias de I+D+i en la Región de Murcia (18/04/2023).

https://murciaplaza.com/25-anos-de-planes-y-estrategias-de-idi-en-la-region-de-murcia

Angel Martínez analiza la evolución económica y de investigación y desarrollo en la Región de Murcia durante las últimas tres décadas en la que se reconoce el progreso en áreas como la creación de instituciones académicas y tecnológicas, aunque la región aún se encuentra rezagada en comparación con la media nacional en términos de ingresos y PIB por habitante. Angel Martinez propone mejorar la coordinación y el enfoque de los planes existentes en lugar de crear nuevos instrumentos de consenso. También enfatiza la importancia de evaluar el impacto de los planes y adaptar las acciones a las necesidades cambiantes. Además, menciona la necesidad de aprovechar las capacidades emergentes en la región y establecer una mayor sincronización entre las estrategias y los calendarios políticos. Finalmente, sugiere reducir la periodicidad de algunos planes para adaptarse mejor a las cambiantes condiciones del entorno empresarial.

- Symborg explorará nuevas tecnologías agrícolas tras su integración en Corteva (17/04/2023).

https://murciaplaza.com/symborg-explorara-nuevas-tecnologias-agricolas-tras-su-integracion-en-corteva

Corteva ha finalizado la adquisición de Symborg, una empresa española especializada en tecnología microbiológica para la agricultura. Esta unión, que también incluye la adquisición de Stoller, tiene como objetivo convertirse en la "compañía biotecnológica más valiosa del mundo". Frederic Beudot, director general de Corteva Agriscience explica que combinando las capacidades genómicas y microbianas de Corteva, la experiencia en biotecnología microbiana de Symborg y el liderazgo de Stoller en la nutrición de las plantas, se busca liderar el sector agrícola. A pesar de la adquisición, Symborg mantendrá su imagen comercial. Raphael Godinho asume el cargo de General Manager de Symborg, centrado en el crecimiento y el compromiso de los empleados.

- La Fundación Séneca abre una nueva convocatoria de ayudas a los investigadores (17/04/2023).

https://www.murciadiario.com/articulo/formacion-y-universidades/fundacion-seneca-abre-nueva-convocatoria-ayudas-que-investigadores/20230417164718093284.html

Fundación Séneca abre la cuarta convocatoria de las ayudas de 'Prueba de Concepto' destinadas a investigadores con el fin de que puedan transformar sus investigaciones en productos o nuevas empresas. Los proyectos objeto de la ayuda tendrán una duración de 12 meses, ampliables hasta un máximo de 18, y cuentan con un presupuesto total de 700.000 euros. Cada proyecto podrá estar dotado con hasta 30.000 euros y deberán estar dirigidos a cubrir las primeras etapas del proceso innovador. Además, estas aportaciones tienen otras finalidades tales como identificar ideas con potencial innovador y de mercado a corto y medio plazo.

- 'Impulsa-(re)Lanza' busca 10 proyectos de emprendedores de excelencia en la comarca de Lorca (14/04/2023).

 $\frac{https://www.murciadiario.com/articulo/startups-emprendedores/impulsa-re-lanza-busca-10-proyectos-emprendedores-excelencia-comarca-lorca/20230414114708093145.html$

"Impulsa-(re)Lanza" tiene como objetivo la formación de un selecto grupo de iniciativas empresariales, cuyos miembros tendrán la oportunidad de recibir una sólida formación durante seis meses en diversos aspectos del desarrollo empresarial, a fin de consolidar sus proyectos a medio plazo. Los responsables de las iniciativas empresariales interesados en participar en este programa deberán cumplir una serie de requisitos, tales como ser residentes en la comarca del Guadalentín o que la iniciativa esté llevada a cabo por más de tres personas. Los seleccionados participarán en talleres grupales donde se tratarán temas como diseño de negocios, liderazgo y creatividad o marketing.

- El INFO cuenta con 2 M€ para la incubación o aceleración de pymes innovadoras. (13/04/2023).

https://n9.cl/1cq0b

Las ayudas están destinadas a fundaciones, asociaciones o empresas privadas que cumplan la condición de pyme y que tengan entre sus actividades la incubación o aceleración de pymes innovadoras además de ejercer su actividad en la Región de Murcia. Estas ayudas se destinan también a fomentar la tutela a los emprendedores, especialmente las dirigidas a promover el apoyo y el asesoramiento técnico en materia de innovación y emprendimiento y a propiciar el contacto de los emprendedores con los inversores privados.

- SNFL unifica sus sociedades a la espera de integrarse con la americana IFG (13/04/2023).

https://murciaplaza.com/snfl-unifica-sus-sociedades-a-la-espera-de-integrarse-con-la-americana-ifg

La empresa Special NewFruit Licensing (SNFL), dedicada al desarrollo de nuevas variedades de uvas, ha unificado dos de sus sociedades para simplificar procesos. Esta fusión involucra la transferencia de todo el patrimonio de la sociedad absorbida a la sociedad absorbente y la disolución sin liquidación de la sociedad absorbida. SNFL, con sede en Murcia, tuvo una facturación cercana a los 5 millones de euros en 2021 y está en proceso de fusión con la empresa californiana IFG para liderar el sector de la innovación genética en uvas de mesa y satisfacer la creciente demanda de productos sostenibles y eficientes.

- Jesús Juárez funda Nawter tras la venta de Symborg y prepara nuevas inversiones en Alhama (12/04/2023).

https://murciaplaza.com/arranca-la-nueva-empresa-de-jesus-juarez-tras-su-salida-de-symborg-espera-facturar-30-millones-en-5-anos

Tras la venta de Symborg a Corteva, **este empresario murciano ha creado Nawter**, una nueva empresa también destinada a aportar soluciones sostenibles para la agricultura que está ya en funcionamiento que **nace como una escisión de la división de hidrólisis de Symborg.** La empresa ha heredado todas las marcas, las patentes y la investigación realizada, así el equipo encargado de la planta de Alhama. El objetivo está marcado en **alcanzar los 30 millones de facturación en los próximos cinco años.** Symborg, por otro lado, ha sido absorbida por Corteva, y Raphael Godinho se ha convertido en el nuevo Gerente General de Symborg para coordinar su actividad.

- Ceilum, el vivero de empresas de Puerto Lumbreras, acoge tres nuevos proyectos (12/04/2023).

https://murciaplaza.com/ceilum-el-vivero-de-empresas-de-puerto-lumbreras-acoge-tres-nuevos-proyectos

El Vivero de Empresas Culturales y Creativas de Puerto Lumbreras (Ceilum) dará espacio a tres nuevos negocios locales: una agencia de viajes, un centro de estética y una consulta dietética. El Ayuntamiento ha entregado los locales a los emprendedores por un período inicial de dos años, renovable por uno adicional. Como contraprestación de su uso, los emprendedores pagarán una cuota mensual de 50 euros. El Ceilum ofrece 13 módulos de trabajo, salón de actos, nido de empresas, cafetería, sala de cursos, sala de reuniones, sala de creatividad y terraza exterior. La iniciativa busca impulsar el emprendimiento y el autoempleo en la localidad para diversificar la economía.

- Industria ofrece ayudas de hasta 40.000 euros a las startups de la Región (11/04/2023).

https://www.murciadiario.com/articulo/economia-nacional/industria-ofrece-ayudas-startups-region-40000-E/20230411131424092990.html

La Secretaría General de Industria y de la Pyme, a través de la Fundación EOI, ha lanzado la segunda convocatoria del programa 'Activa Startups' en la Región de Murcia. Las ayudas se dirigen a pymes de cualquier sector en la Región de Murcia que estén involucradas en proyectos de innovación abierta, abarcando áreas como la transformación digital, tecnologías emergentes, economía baja en carbono o economía circular. Estas subvenciones permiten cubrir los costos relacionados con la innovación, con un máximo de 40.000 euros por empresa. La Fundación EOI administra una inversión total de 44 millones de euros, con el objetivo de respaldar a 15 pymes de la Región de Murcia.

- El CTNC desarrollará ingredientes naturales encapsulados, un gran avance para la mejora de la alimentación (04/04/2023).

 $\frac{https://www.murciadiario.com/articulo/tecnologia/ctnc-desarrollara-ingredientes-naturales-encapsulados/20230404115104092745.html}{}$

El CTNC desarrollará ingredientes encapsulados naturales para su aplicación en el sector agroalimentario, cosmético y de nutraceúticos, a través del proyecto **Naturcap** invirtiendo en **dos tecnologías de encapsulación y microencapsulación de ingredientes naturales con el objetivo de protegerlos de factores externos evitando su degradación o reacción con otras sustancias.** La encapsulación permite proteger el compuesto sensible en una matriz sólida contra el daño del entorno durante su vida útil. Además, tiene otras ventajas como prolongar la vida útil de los productos, encubrir el sabor y el olor desagradables o retrasar la liberación en una matriz deseada.

- La CARM apuesta por la innovación para consolidar al sector agrícola como el más tecnificado, eficiente y sostenible. (03/04/2023).

https://n9.cl/qy0q1

El Consejero de Agricultura de la Región de Murcia, Antonio Luengo, resalta la importancia de la innovación, tecnificación y sostenibilidad en el sector agrícola durante la presentación de la feria Fame Innova. Destacó que estas áreas son clave para hacer que el sector sea más eficiente y competitivo, en línea con las demandas de sostenibilidad ambiental. El Gobierno regional ha lanzado diversas líneas de ayudas y proyectos, como la inversión en tecnologías avanzadas para la gestión del agua, aplicaciones móviles para agricultores y proyectos de investigación con fondos europeos, algunos de ellos llevados a cabo por el IMIDA.

- El Gobierno regional invierte 700.000 euros en las ayudas a grupos de investigación para comercializar el resultado de sus proyectos (1/04/2023).

https://www.murcia.com/region/noticias/2023/04/01-el-gobierno-regional-invierte-700000-euros-en-las-ayudas-a-grupos-de-investigacion-para-comercializar-el-resultado-de.asp

El Gobierno de Murcia invierte 700.000 euros en ayudas destinadas a grupos de investigación con el objetivo **de impulsar la comercialización de los resultados de sus proyectos**. Estas ayudas se enmarcan en el Programa Regional de apoyo a la transferencia y valorización del conocimiento y el emprendimiento científico. El consejero de Medio Ambiente, Mar Menor, Universidades e Investigación, Juan María Vázquez, **destacó la importancia de acelerar la circulación del conocimiento científico** desde las universidades y organismos de investigación hacia aplicaciones comerciales o sociales, colaborando estrechamente con los investigadores y empresas con el fin de maximizar la repercusión de la inversión en I+D+i. Hasta la fecha, se han puesto en marcha 75 proyectos, y se espera llegar a 100 en 2023.

NOTICIAS MAYO.

- Un proyecto ensayará fórmulas de fertilización para convertir cultivos en superalimentos (30/05/2023).

 $\frac{https://amcnaturaldrinks.com/un-proyecto-ensayara-formulas-de-fertilizacion-para-convertir-cultivos-en-superalimentos/$

El Grupo Operativo Suprarregional "SuperFood Biotech" tiene el objetivo de desarrollar fórmulas de fertilización agronómica innovadoras para convertir cultivos convencionales en superalimentos. Este proyecto, financiado por el Ministerio de Agricultura y la Unión Europea, se centrará en la obtención de frutas y verduras enriquecidas nutricionalmente, intensificando el contenido de minerales y micronutrientes de alto valor añadido. Además de mejorar la calidad nutricional de los cultivos, se busca abordar problemas como la pobreza mineral del suelo debido al cambio climático y reducir las pérdidas de cosechas. SuperFood Biotech beneficiará a los agricultores al aumentar la productividad y la sostenibilidad, al tiempo que ofrece productos más saludables a los consumidores

- 'Microbioma 2023' estudiará cómo generar alimentos saludables aplicando microorganismos (29/05/2023).

https://www.murciadiario.com/articulo/sector-agroalimentario/microbioma-2023-estudiara-como-generar-alimentos-saludables-aplicando-microorganismos/20230529125858095124.html

- El Congreso Internacional Microbioma 2023 se centrará en cómo utilizar microorganismos para producir alimentos más saludables. Se llevará a cabo los días 7 y 8 de junio en Murcia, con una jornada adicional en línea el 9 de junio. Destacará una mesa redonda sobre la innovación en la excelencia alimentaria. El evento contará con expertos que explorarán la interacción entre el microbioma y la agricultura para una producción sostenible de alimentos. Se abordarán temas como la seguridad de los microorganismos en el suelo y el papel del microbioma en las propiedades saludables de los alimentos.
- Decálogo para fomentar el desarrollo local desde la innovación (27/05/2023).

https://murciaplaza.com/decalogo-para-fomentar-el-desarrollo-localdesde-la-innovacion

El decálogo está enfocado en impulsar el desarrollo local a través de la innovación. Propone acciones como la colaboración entre administración, academia, empresas y ciudadanos, el desarrollo de modelos de gestión de datos, la especialización productiva basada en capacidades endógenas, estrategias fiscales y de incentivos, la vinculación entre el sistema educativo y el ecosistema productivo, el fomento del emprendimiento colaborativo y la búsqueda de financiación alternativa. También menciona la necesidad de proyección internacional, apoyo a la industria cultural y la inclusión de la innovación y la transformación digital en todas las áreas municipales. Se destaca la importancia de la cooperación público-privada y la adaptación de estas ideas a cada municipio.

- González Veracruz conoce las innovaciones digitales que presenta la Feria del Mueble de Yecla (25/05/2023).

 $\frac{https://www.murciadiario.com/articulo/murcia-economia-regional/gonzalez-veracruz-senala-feria-mueble/20230525104815094987.html}{}$

La secretaria de Estado de Telecomunicaciones e Infraestructuras Digitales, María González Veracruz, ha visitado la Feria del Mueble de Yecla para conocer las innovaciones digitales presentadas por el Centro Tecnológico del Mueble y la Madera. En el stand del CETEM, probó las gafas de realidad mixta que recrean el mobiliario en el metaverso. González Veracruz destacó la importancia de los Centros Tecnológicos en la promoción de la digitalización y anunció programas de inversión para formar trabajadores e investigadores en el sector de los microchips. Además, se mostraron los avances en el uso de la conectividad ultrarrápida en zonas rurales, incluida una solución vía satélite asequible.

- La innovación, el arma secreta de las empresas de la Región para competir ante la adversidad (19/05/2023).

https://murciaplaza.com/la-innovacion-el-arma-secreta-de-las-empresas-de-la-region-para-competir-ante-la-adversidad

En el encuentro empresarial de los Diálogos Murcia Plaza, se resalta la innovación como el arma secreta de las empresas de la Región para competir en tiempos adversos. Los empresarios murcianos, valientes y atrevidos por naturaleza, utilizan la innovación como herramienta clave para reinventarse y lograr el crecimiento empresarial. La creatividad, el cambio y hacer las cosas de manera diferente se consideran fundamentales para ser competitivos. Antonio Muñoz, CEO de AMC Natural Drinks, destaca que la adaptabilidad al entorno es vital y enfatiza la importancia de la colaboración entre los departamentos para sacar adelante las innovaciones. En resumen, la innovación es esencial para superar desafíos y triunfar en el mercado regional.

- La Comunidad y AgritechMur colaboran en la transferencia tecnológica al sector agro (18/05/2023).

 $\frac{https://murciaeconomia.com/art/91569/la-comunidad-y-agritechmur-colaboran-en-latransferencia-tecnologica-al-sector-agro}{transferencia-tecnologica-al-sector-agro}$

La Comunidad y AgritechMur han firmado un convenio para impulsar la transferencia tecnológica al sector agro. El Instituto Murciano de Investigación (Imida) y la Asociación de Tecnología Agrícola (AgritechMur) colaborarán para aumentar la rentabilidad, eficiencia y sostenibilidad a través de la innovación y digitalización en la agricultura, ganadería y pesca. Ambas entidades realizarán estudios e investigaciones conjuntas, crearán unidades mixtas de investigación y brindarán asesoramiento y transferencia de conocimientos al sector agroalimentario. El objetivo es fortalecer el sector agroalimentario regional y convertirlo en referente nacional.

- Fecoam hará una 'radiografía' de la innovación en las cooperativas (18/05/2023).

https://www.murciadiario.com/articulo/sector-agroalimentario/universidades-region-estudiaran-nivel-innovacion-cooperativas-agrarias/20230518113244094695.html

FECOAM ha firmado un convenio con la Universidad de Murcia, la Universidad Politécnica de Cartagena y la Universidad Católica de Murcia para llevar a cabo un estudio sobre innovación y tecnología en cooperativas agrarias y economía social. El proyecto forma parte de las actividades de la Cátedra Interuniversitaria del Ecosistema de Innovación de la Región de Murcia (EMURI). El estudio, dirigido por el profesor José Luis Munuera Alemán, se realizará hasta diciembre de 2023 y recopilará recomendaciones útiles para el desarrollo tecnológico de las cooperativas agrarias en el Plan Estratégico de Innovación Empresarial de FECOAM. La colaboración entre FECOAM y EMURI es fundamental para aprovechar el potencial de crecimiento y rentabilidad del sector cooperativo en la región.

- La murciana Bemyvega se encumbra entre las start-ups más innovadoras de España (16/05/2023).

https://murciaeconomia.com/art/91660/la-murciana-bemyvega-se-encumbra-entre-las-start-ups-mas-innovadoras-de-espana

La start-up murciana Bemyvega ha sido reconocida como una de las empresas más innovadoras de España al recibir el Premio Emprende en la categoría Ciudad XXI y el accésit de Impacto Social en los galardones organizados por CaixaBank y ENISA. Bemyvega es una start-up inclusiva que utiliza Inteligencia Artificial para facilitar la transmisión en línea de clases y reuniones, asegurando la accesibilidad para todos. Con un software especializado, la empresa permite emitir y transmitir clases en tiempo real, compartirlas y ofrecer una experiencia formativa inclusiva. Estos premios constituyen las start-ups que brindan soluciones sobresalientes a los desafíos actuales de la sociedad.

- Vuelve 'Murcia-Ban Presenta' para ayudar a los emprendedores a defender sus proyectos ante inversores (16/05/2023).

https://n9.cl/07yqz

'Murcia-Ban Presenta' vuelve para ayudar a emprendedores a defender sus proyectos ante inversores. El programa de la Academia de Inversión para Startups se enfoca en orientar a emprendedores sobre cómo perfeccionar la defensa de sus proyectos. El taller incluirá temas como la estructura del discurso frente a inversores, propuestas de inversión, documentación para inversores y exposición en grupo de su pitch. La asistencia está abierta a emprendedores y empresarios que planean presentar sus ideas o startups a inversores. La actividad es organizada por Murcia-Ban, la primera red de inversores privados en la Región de Murcia.

- CaixaBank y MicroBank se unen a CROEM para impulsar las empresas innovadoras y sociales (16/05/2023).

https://n9.cl/v9r5w

CaixaBank y MicroBank se han unido a CROEM para impulsar empresas innovadoras y sociales en la Región de Murcia. El objetivo es promover el establecimiento, expansión y consolidación de empresas sociales, y proporcionar financiamiento a través de microcréditos para proyectos emprendedores. MicroBank ofrecerá dos líneas de financiamiento de 5 millones de € al año para respaldar empresas sociales que contribuyan al progreso social. Además, habrá una línea de financiamiento de 1 millón de € para fomentar el autoempleo y el espíritu emprendedor en grupos desfavorecidos. Microempresas, trabajadores autónomos y proyectos innovadores podrán solicitar microcréditos de 25.000 a 50.000€.

- El Pozo irrumpe con fuerza en la categoría de platos preparados refrigerados (16/05/2023).

https://murciaeconomia.com/art/91549/el-pozo-irrumpe-con-fuerza-en-la-categoria-de-platos-preparados-refrigerados

ElPozo Alimentación ha lanzado la marca "AllPlato" para incursionar en el mercado de platos preparados refrigerados. En colaboración con los reconocidos cocineros Sergio Fernández, Blanca Mayandía y Juan Pozuelo, la compañía busca ofrecer recetas gourmet de alta calidad y con un toque innovador. AllPlato se inicia con tres opciones de pastas frescas en envases "magic bowl" y planea expandir su oferta de platos listos para consumir. El objetivo principal de ElPozo es brindar comodidad y ahorrar tiempo a los consumidores. La marca se promocionará a través de acciones en redes sociales con la participación de los cocineros colaboradores, buscando posicionarse como la gama premium de platos preparados.

- Emprendedores tecnológicos de la Región buscan abrir mercados en Florida y Texas (14/05/2023).

https://murciaplaza.com/emprendedores-tecnologicos-de-la-region-en-miami-y-austin

Ocho empresas de la Región de Murcia participaron en la misión tecnológica y de emprendimiento USA 2023, organizada por el INFO. Durante la visita a Miami y Austin, las empresas tuvieron la oportunidad de conocer el ecosistema de emprendimiento tecnológico en Estados Unidos y presentar sus proyectos a inversores locales. Además, se llevaron a cabo reuniones con mentores tecnológicos, sesiones formativas y encuentros con aceleradoras y entidades de apoyo a emprendedores. El objetivo de la misión es impulsar el crecimiento y la consolidación de nuevas empresas en la Región de Murcia, promoviendo el emprendimiento y la innovación tecnológica.

- ¿Negocio disruptivo? Juan de Dios Hernández (Prosur) presenta su caso de éxito al Foro Ilusionando (12/05/2023).

https://murciaeconomia.com/art/91496/negocio-disruptivo-juan-de-dios-hernandez-prosur-presenta-su-caso-de-exito-al-foro-ilusionando

Juan de Dios Hernández, CEO de Prosur, será el invitado en el Foro Ilusionando para presentar su caso de éxito en una conferencia titulada "Disrupción como estrategia empresarial". Prosur, empresa especializada en especias y condimentos para la alimentación, es una de las más importantes de España en el sector, con presencia internacional. Hernández hablará sobre la situación actual de Prosur, los cambios esperados en la industria alimentaria y las medidas innovadoras tomadas para satisfacer las demandas de los consumidores.

- Fecoam y el IMIDA firman un acuerdo para impulsar la investigación en el sector agro (10/05/2023).

https://www.laopiniondemurcia.es/comunidad/2023/05/10/fecoam-imida-firman-acuerdo-impulsar-87124280.html

FECOAM e IMIDA han firmado un convenio para promover la investigación en el sector agro. El acuerdo incluye proyectos y actividades de desarrollo tecnológico y divulgación en áreas como agricultura de precisión, tecnología de riego, sostenibilidad y economía circular. Se realizarán actividades de promoción social, como webinars y seminarios, así como estudios y proyectos de investigación. También se brindará asesoramiento mutuo y apoyo para la promoción de la investigación e innovación a nivel internacional. Las investigaciones se enfocarán en producción sostenible, resistencia a plagas y enfermedades.

- El INFO y el CEEIM premian a los 'jóvenes inventores de la Región' (08/05/2023).

https://n9.cl/n2fqjg

El IV Concurso de Jóvenes Inventores '#Innoteca 2023' ha premiado a los mejores inventores jóvenes de la Región de Murcia. Los ganadores fueron estudiantes del centro de enseñanza Samaniego por su invento llamado 'Lata mejorada', que fue considerado el proyecto más innovador y viable. Recibieron 1.700€ para la redacción de la memoria de patente y la presentación ante la Oficina Española de Patentes y Marcas. También serán mentorizados en el desarrollo empresarial de su invención. El concurso promueve la innovación y la resolución de problemas técnicos entre los jóvenes. Esta iniciativa forma parte del proyecto 'UPAi 2023' financiado por la Unión Europea.

- El INFO abre el plazo para repartir dos millones en ayudas a las pymes que fomenten la innovación (03/05/2023).

https://murciaplaza.com/el-info-abre-el-plazo-para-repartir-dos-millones-en-ayudas-a-las-pymes-que-fomenten-la-innovacion

El INFO de la Región de Murcia ha convocado ayudas por valor de 2 millones de € para apoyar la innovación y el emprendimiento. Las ayudas están destinadas a pymes, fundaciones, asociaciones y organismos sin ánimo de lucro radicados en la región y vinculados a los sectores incluidos en la Estrategia de Especialización Inteligente o en el Plan Emprendemos de la Región de Murcia. Los proyectos subvencionados deben ser accesibles para cualquier empresa que se encuentren en el objeto de las actuaciones y gratuitas para los destinatarios. Los gastos subvencionables incluyen gastos de personal, colaboraciones externas y consultorías, entre otros, pero no pueden superar los 500.000 € por solicitante y convocatoria.

- El Grupo Fuertes proyecta junto con Enagás la construcción de una planta de biometano en la Región (03/05/2023).

 $\underline{https://murciaplaza.com/el-grupo-fuertes-se-alia-con-enagas-para-promover-una-planta-\underline{de-biogas-en-la-region}}$

El Grupo Fuertes está buscando implementar técnicas de economía circular en su negocio. En colaboración con Enagás, el grupo busca generar metano a partir de la materia orgánica desechada por sus empresas. Aunque el proyecto aún se encuentra en una fase inicial, se espera que la planta cumpla con altos estándares ambientales y técnicos y sea una nueva fuente de energía renovable. Además, el Grupo Fuertes ya está avanzando en la revalorización del purín mediante el uso de insectos en colaboración con Entomo y Alimer.

- La molinense Soltec se lanza a la venta de energía verde a través de una nueva empresa (03/05/2023).

 $\frac{https://murciaplaza.com/la-molinense-soltec-se-lanza-a-la-venta-de-energia-verde-a-traves-de-una-nueva-empresa}{traves-de-una-nueva-empresa}$

Soltec, una empresa de energía renovable con sede en Molina de Segura, Murcia, ha creado Soltec Green Energy SL para vender la energía generada por sus proyectos fotovoltaicos. Esta filial se une a otras dos ya existentes, Soltec Asset Management SL y Soltec Cap SL, encargadas de gestionar y construir las plantas solares. Con esta estrategia, Soltec busca diversificar su negocio, mejorar márgenes y reducir riesgos, al invertir en proyectos propios desde la planificación hasta la venta de energía. La compañía proyecta tener 1.020 MW en operación para 2025, generando ingresos de 30 a 40M de €, y planea aumentar su porcentaje de paneles solares destinados a sus propias inversiones del 10% al 20% en 2025.

- Fundación Séneca y el CTNC colaboran en siete proyectos de investigación del sector agroalimentario regional (02/05/2023).

https://n9.cl/d7pm0

La Fundación Séneca y el CTNC colaboran en siete proyectos de investigación en el sector agroalimentario de la Región. Estos proyectos abordan retos como la valorización de subproductos vegetales, la fabricación de nuevos productos funcionales y la implementación de tecnologías limpias. El objetivo es incorporar jóvenes investigadores a proyectos de interés para el sector y satisfacer las necesidades de las empresas agroalimentarias. Entre los proyectos destacan la eliminación de residuos de plaguicidas en alimentos vegetales, la utilización de enzimas y ultrasonidos en la extracción de compuestos bioactivos, y la eliminación de contaminantes en aguas residuales depuradas. La colaboración entre instituciones y empresas impulsa el desarrollo científico y tecnológico en la Región de Murcia.

- Cuatro startups de la Región impulsarán su digitalización de la mano de AgroBank (02/05/2023).

https://n9.cl/7jrmj

Cuatro startups de la Región de Murcia han sido seleccionadas por AgroBank Tech Digital INNovation para impulsar su digitalización. Bleecker Technologies, Digital Data Farm, Biyectiva y Widhoc Smart Solutions destacan entre las 15 startups elegidas a nivel nacional. Este programa de innovación abierta busca atraer talento tecnológico y transformar digitalmente el sector agrícola en línea con los ODS de la Agenda 2030 de la ONU. Estas startups ofrecen soluciones en inteligencia artificial, tecnología algorítmica y Blockchain, entre otras áreas, para mejorar la eficiencia, seguridad y sostenibilidad en toda la cadena de valor agroalimentaria.

- Las empresas emergentes de la Región reúnen toda su información en una sola web (01/05/2023).

https://murciaplaza.com/las-empresas-emergentes-de-la-region-reunen-toda-su-informacion-en-una-sola-web

'Startup Station' es una plataforma web que sirve como punto de encuentro para inversores, empresas tecnológicas escalables y corporaciones interesadas en la innovación. Agrupa y proporciona información sobre las startups de la Región de Murcia, destacando su carácter innovador y potencial de crecimiento. Permite a inversores y grandes empresas encontrar soluciones a sus desafíos de innovación, al tiempo que brinda visibilidad a las startups en sus rondas de financiación. La plataforma cuenta con un buscador que permite filtrar las empresas por tecnología especializada, sector de actividad y modelo de negocio, facilitando la conexión entre inversores y emprendedores. Según el Observatorio de Inversión en Startups, las inversiones en estas empresas aumentaron un 13% el año pasado.

NOTICIAS JUNIO:

- El Centic impulsa la innovación y la tecnología como vía de desarrollo empresarial (23/06/2023).

https://www.murciadiario.com/articulo/tecnologia/el-centic/20230623161935096260.html

Se ha celebrado la asamblea General del Centro Tecnológico de las Tecnologías de la información y las Comunicaciones de la Región de Murcia (Centic). Se puso de manifiesto la importancia del trabajo desarrollado en esta entidad que permite seguir impulsando la innovación y la tecnología como vía de desarrollo empresarial.

- La UMU facilita la transformación de investigaciones científicas en innovaciones (21/06/2023).

https://murciaeconomia.com/art/91917/la-umu-facilita-la-transformacion-de-investigaciones-cientificas-en-innovaciones

En España menos del 6% de las investigaciones de las universidades nacionales estaban financiadas por empresas y solo el 10% de la industria buscando colaborar con las instituciones académicas. Es algo común que los descubrimientos científicos españoles no salgan del papel y se mantengan fuera del alcance de la sociedad. Tras la reflexión, José Javier Ruiz Cartagena y Carmen Mora lanzan la obra "Lean Startup para científicos", que adapta la metodología Lean Startup para ayudar a los científicos a llevar sus investigaciones al mercado y la sociedad. El objetivo es impulsar una investigación rigurosa que tenga un impacto real, superando las barreras burocráticas y financieras.

- Emprendedores de la Región debaten sobre las nuevas tendencias y los retos de la inteligencia artificial (21/06/2023).

https://n9.cl/65oxc

Más de medio centenar de emprendedores, agencias de desarrollo local e incubadoras se reunieron en el 'Growing Day', organizado por el INFO. El evento abordó las tendencias y desafíos de la inteligencia artificial en nuevas empresas. También se llevó a cabo una mesa redonda sobre el papel de las incubadoras en el crecimiento empresarial. Además, se realizaron mesas de trabajo para identificar áreas de mejora en la estrategia de fomento del emprendimiento regional.

- El IMIDA trabaja en la creación de un ecosistema de innovación basado en la seda y sus soluciones científicas (20/06/2023).

https://www.murciadiario.com/articulo/murcia-economia-regional/elimida/20230620155746096061.html

La CARM a través del IMIDA, está participando en el proyecto europeo 'Aracne', cuyo objetivo es recuperar y promover el patrimonio cultural relacionado con la seda, así como destacar las soluciones científicas derivadas de esta fibra producida por gusanos de seda. Además de preservar el patrimonio, el proyecto busca desarrollar aplicaciones biomédicas y farmacéuticas utilizando biomateriales procedentes de seda, como un innovador tratamiento contra el cáncer de tracto urinario superior El proyecto involucra a 11 socios de siete países y busca evitar la pérdida de conocimientos y habilidades tradicionales, fomentando la producción local de seda y subproductos de alta calidad.

- Galpemur ha contribuido a la innovación y mejora medioambiental del litoral con más de 8 M€ de inversión (20/06/2023).

https://www.murciadiario.com/articulo/murcia-economia-regional/galpemur-hacontribuido/20230620131743096055.html

La CARM elogió la labor del Grupo de Acción Local de Pesca de la Región de Murcia (Galpemur) y su enfoque en la innovación y la mejora medioambiental en los municipios costeros de la región. El consejero en funciones, Antonio Luengo, destacó que Galpemur ha llevado a cabo 195 proyectos desde su creación en 2014, con una inversión de más de 8 millones de euros y subvenciones por valor de 4,6 millones de euros, los cuales recaen sobre pequeñas empresas, ayuntamientos y asociaciones que están trabajando en innovación, mejora ambiental y diversificación, dando a conocer el rico patrimonio natural y cultural que atesora nuestro litoral generando a su vez empleo.

- La Comunidad destina 880.000 euros a formar a jóvenes investigadores (17/06/2023).

https://www.laverdad.es/murcia/comunidad-destina-880000-euros-formar-jovenes-investigadores-20230617090239-nt.html

El Gobierno regional invierte este año 880.000 euros en la formación de jóvenes investigadores dentro del programa de contratos predoctorales. Los destinatarios de estas ayudas son jóvenes graduados, licenciados e ingenieros con altas calificaciones que desean iniciar su andadura en la investigación mediante la realización de una tesis doctoral durante un periodo de cuatro años. De la cantidad total, 440.000 euros se destinan a 21 nuevos contratos laborales.

- FRUIT LOGISTICA llega a Almería y Murcia con dos jornadas sobre innovación sostenible (15/06/2023).

https://www.aenverde.es/fruit-logistica-llega-a-almeria-y-murcia-con-dos-jornadas-sobre-innovacion-sostenible/

La Universidad de Almería (UAL) y el IMIDA serán anfitriones de un evento relacionado con la feria líder en Berlín, FRUIT LOGISTICA, que se centrará en la innovación sostenible en la agricultura. La jornada, se enfocará en cómo la tecnología puede contribuir a la sostenibilidad en la agricultura, con especial énfasis en la digitalización y las energías renovables en invernaderos. El evento contará con la participación de expertos y empresas y presentará casos de éxito de cooperativas europeas. La feria internacional promueve la innovación y ofrece oportunidades para exponer soluciones digitales, tecnologías de última generación y novedades en el sector hortofrutícola.

- El Imida presenta nuevas frutas de hueso mejor adaptadas al calor y la falta de agua (13/06/2023).

https://murciaeconomia.com/art/91839/el-imida-presenta-nuevas-frutas-de-hueso-mejor-adaptadas-al-calor-y-la-falta-de-agua

El IMIDA ha presentado nuevas variedades de fruta de hueso, como melocotón, paraguayo, y ciruelo, que son de alta calidad gustativa y mejor adaptadas al cambio climático. Estas variedades están diseñadas para ayudar a los agricultores a diversificar y optimizar la producción, permitiendo la producción temprana o tardía para acceder a los mercados en momentos ventajosos. El proceso de desarrollo de nuevas variedades es largo y puede llevar hasta 10 años de investigación y desarrollo, desde las técnicas de mejora genética hasta la producción de plantas productivas. Este trabajo es parte de los programas de investigación y desarrollo financiados por fondos FEDER y el Gobierno regional, con el objetivo de ofrecer soluciones basadas en la investigación y la ciencia para los agricultores.

- Campoder y CaixaBank desarrollan actividades para el fomento del emprendimiento en el medio rural (08/06/2023).

https://n9.cl/ve3dn

La Asociación para el Desarrollo Rural Campoder, en colaboración con CaixaBank, está llevando a cabo iniciativas para fomentar el emprendimiento en varios municipios de la Región de Murcia. Entre las iniciativas se encuentran el programa 'Tierra de Oportunidades' y el proyecto 'Incubadora Rural', que ofrece ayudas directas a emprendedores rurales y programas de formación y acompañamiento. También existe el programa de formación 'Apoyo a emprendedores rurales "Campoder" que busca identificar el perfil emprendedor y cualificar en la identificación de oportunidades para el emprendimiento.

- Dos emprendedores murcianos, distinguidos por los Premios Nacionales de Diseño de Packaging (07/06/2023).

 $\frac{https://www.murciadiario.com/articulo/startups-emprendedores/emprendedores-murcianos-reciben-premio/20230607110358095545.html$

Los Premios Nacionales de Diseño de Packaging de España, ARCAPAC, han reconocido la excelencia del diseño y las soluciones de envases y embalajes diseñados o fabricados en España y Portugal durante los años 2022 y 2023. En la edición de 2022, dos emprendedores murcianos han recibido dos de estos premios por sus productos naturales bajo la marca AIO Pure Cosmetic. La marca celebra la belleza en todas sus formas y se centra en ofrecer productos respetuosos con la piel y el medio ambiente. Los premios incluyen categorías como el mejor envase de productos de Belleza y Perfumería, en las cuales AIO Pure Cosmetic fue galardonada.

- Murcia será la capital de la biotecnología: Microbioma reunirá a 1.000 profesionales de 14 países (06/06/2023).

https://murciaplaza.com/murcia-sera-la-capital-de-la-biotecnologia-microbioma-reunira-a-1000-profesionales-de-14-paises

El Congreso Internacional Microbioma 2023 se celebrará en Murcia los días 7 y 8 de junio, reuniendo a más de mil profesionales de 13 países, situando a la ciudad como la capital global de la revolución biotecnológica donde se discutirá uso de microorganismos en la agricultura y abordar prácticas agrícolas más sostenibles y limpias. El evento destacará la interacción entre el microbioma y la agricultura, con un enfoque en los avances en biotecnología que impactan positivamente en la salud del suelo y la producción de alimentos. Además de las sesiones técnicas, el congreso ofrecerá oportunidades de networking y una exposición de innovaciones de 14 empresas líderes en el campo de los microorganismos agrícolas, incluyendo la presentación de la nueva plataforma de contenidos y formación agrícola, Agromunity+, de Agromarketing España.

- Murcia-Ban 'gradúa' a 75 emprendedores para hacer contactos efectivos con inversores (05/06/2023).

https://www.murciadiario.com/articulo/startups-emprendedores/murcia-ban/20230605104312095451.html

Murcia-Ban, la academia de inversión para startups, ha concluido sus sesiones formativas en habilidades aportando a 75 emprendedores una base metodológica sólida para desarrollar sus proyectos, emprender y buscar inversores y fondos de inversión. El programa incluyó talleres que abarcaron desde las fases previas a la inversión hasta las relaciones posteriores con inversores. La academia se centró en abordar las necesidades y desafíos específicos de las startups en su proceso de inversión. Tras las sesiones formativas, Murcia-Ban continuará brindando apoyo personalizado a emprendedores e inversores para fomentar la creación y desarrollo de proyectos empresariales.

- Odilo y AWS innovan en la evolución de la educación digital (05/06/2023).

https://n9.cl/5bs800

Odilo, una empresa española de tecnología educativa está colaborando con Amazon Web Services (AWS) para mejorar su plataforma de aprendizaje digital, permitiendo a las organizaciones crear sus propios Ecosistemas de Aprendizaje Ilimitado. Utilizando la infraestructura y servicios avanzados de AWS, Odilo automatiza procesos, protege datos y privacidad, y optimiza el rendimiento de recursos en la nube. Además, emplea la inteligencia artificial de AWS para ofrecer contenido personalizado a los usuarios y mide el progreso del aprendizaje de manera continua. Esta colaboración busca ofrecer experiencias de aprendizaje altamente personalizadas y eficientes, alejándose de la estandarización y atendiendo a las necesidades individuales de cada usuario, representando un avance en la educación digital.

- El CTNC utiliza tecnologías verdes para reducir el impacto de la industria alimentaria sobre el medioambiente (05/06/2023).

https://n9.cl/4jsly

El CTNC está adoptando tecnologías verdes en sus investigaciones para reducir el impacto ambiental de la industria agroalimentaria. Esto incluye los proyectos, uno nacional de la Red Cervera Agromatter y otro, europeo, denominado Agro2 Circular proyectos cuyo objetivo es utilizar equipos que no requieren disolventes orgánicos para la recuperación de compuestos de interés. Además, el CTNC está trabajando en proyectos de digitalización, como el proyecto Go Digfood, que busca desarrollar una herramienta de control de calidad, seguridad alimentaria y trazabilidad para el sector agrario y alimentario, reduciendo así las pérdidas de alimentos y mejorando la sostenibilidad del sector.

NOTICIAS JULIO

- Aurora, la aceleradora corporativa que busca proyectos empresariales sinérgicos con la actividad de Soltec (23/07/2023).

https://n9.cl/8mn4o

En Aurora, la aceleradora corporativa que busca proyectos empresariales sinérgicos con la actividad de Soltec, buscan crear el ecosistema de tecnológico-empresarial de la energía solar del futuro a través de la colaboración con empresas emergentes, ya sea Startups, Spin-offs universitarias o centros tecnológicos. En Aurora están interesados en áreas como las energías renovables, el cleantech o la eficiencia energética. En cambio, ofrecen uso de laboratorios, acceso a patentes propias dedicando a su vez especial atención a la formación y mentorizacion corporativa o asistencia en marketing y logística.

- Las empresas se ponen las pilas y las solicitudes de patentes aumentan más de un 150%~(17/07/2023).

https://murciaeconomia.com/art/92199/las-empresas-se-ponen-las-pilas-y-las-solicitudes-de-patentes-aumentan-mas-de-un-150

Las estadísticas oficiales de patentes reflejan que las solicitudes de patentes en la Región de Murcia aumentaron un 162% respecto al año pasado. Asimismo, el INFO gestiono cerca de 360 asesoramientos siendo uno de los Centros Regionales de información de la Oficina de Patentes y Marcas. Además, junto el Servicio Peral, ofrece asesoramiento personalizado de orientación e información sobre patentes y marcas.

- Estos son los 6 ganadores del Premio Emprendedor del Mes del INFO (14/07/2023).

https://n9.cl/psrii

El INFO ha anunciado a las seis primeras empresas galardonadas con el Premio Emprendedor del Mes en 2023. Estas empresas se destacan por su innovación, iniciativas de sostenibilidad y el uso de inteligencia artificial e informática avanzada en investigación y servicios empresariales. Entre los ganadores se encuentra Marbit, un centro bioinformático que apoya la investigación a través de un software; Metrabots Games, un estudio de videojuegos que utiliza la tecnología blockchain; Fabitive, que digitaliza objetos físicos en 3D; Climaticco, que ayuda a las empresas a ser neutrales en carbono; Circubica, que transforma residuos en juguetes creativos; y Start Play, especializada en gamificación de eventos. Estos premios buscan promover el emprendimiento y reconocer la contribución de los emprendedores a la economía de Murcia como generadores de riqueza y empleo.

- El fondo Net Zero Ventures adentra a las startups de la Región en las entrañas del capital riesgo (13/07/2023).

https://murciaeconomia.com/art/92163/el-fondo-net-zero-ventures-adentra-a-las-startups-de-la-region-en-las-entranas-del-capital-riesgo

El evento 'Conquistando el Capital: Net Zero Ventures', reunió a más de 40 asistentes en Cartagena para destacar las oportunidades de negocio en el sector 'Climate Tech' y resaltar la importancia del capital riesgo para startups relacionadas con la industria y la protección del medio ambiente en la Región de Murcia. Durante la jornada se enfatizó que el 'Climate Tech' no solo aborda la crisis climática global, sino que también puede generar beneficios económicos además de que los objetivos eran proporcionar información sobre cómo el capital riesgo puede acelerar el crecimiento de estas empresas emergentes, y presentar las principales líneas de ayuda y financiación disponibles en la región.

- Las murcianas Agrosingularity y Guimarana, entre las 20 startups internacionales del programa KM ZERO Venturing (12/07/2023).

https://n9.cl/vdc15

KM ZERO Venturing ha ampliado su alcance internacional en su segunda edición al presentar 20 startups foodtech seleccionadas para su programa de innovación abierta en la industria alimentaria. Entre las empresas elegidas se encuentran Agrosingularity y Guimarana, ambas de Murcia, junto con otras startups de diversos países. Estas startups recibirán apoyo y orientación de nueve grandes corporaciones de la industria alimentaria, así como de 20 fondos de inversión. Además, destaca entre las startups presentadas un aumento en soluciones relacionadas con la sostenibilidad y la descarbonización, así como el desarrollo de nuevas proteínas y soluciones para mejorar la salud y la eficiencia de la industria alimentaria. Raúl Martín, CEO de KM ZERO Food Innovation Hub, destaca que la innovación de la industria alimentaria se está reorientando.

- Marnys participa como uno de los socios técnicos principales del proyecto GO DIGFOOD (12/07/2023).

https://n9.cl/66b8p

El proyecto GO DIGFOOD "Digitalización de la industria agraria y alimentaria para la optimización de recursos y aseguramiento de la trazabilidad, calidad y seguridad agroalimentaria" se desarrolla en colaboración junto el CTNC. El resultado de este proyecto de innovación permitirá a la compañía mejorar el control de todas las materias primas entrantes y productos finales durante todo el proceso de producción, incluyendo los procesos de certificación de proveedores. Además, se logrará mejorar la sostenibilidad del sector agroalimentario al minimizar las perdidas de materias primas derivadas de problemas. Marnys colabora con diferentes instituciones científicas, centros tecnológicos y cátedras de investigación.

- Las 15 mejores startups de tecnología agroalimentaria (tres de la Región) buscan sinergias con las empresas del sector para impulsar la digitalización (12/07/2023).

https://n9.cl/ct9tf

El programa AgroBank Tech Digital INNovation, impulsado por AgroBank e Innsomnia Accelerator, ha clausurado su primera edición con el evento Match Day, donde 15 destacados startups del sector agrotech se presentaron ante grandes empresas agroalimentarias para fomentar la colaboración. Estas startups ofrecen soluciones para desafíos como la seguridad alimentaria y la sostenibilidad en la agricultura. La iniciativa se ha convertido en el programa de innovación abierta más grande para el sector agroalimentario en España, centrado en la colaboración públicoprivada y el desarrollo tecnológico, utilizando tecnologías como la IA, la biotecnología y el blockchain para impulsar la innovación en el sector.

- La UCAM se convierte en la primera universidad española en crear un Venture Studio" (4/07/2023).

https://murciaplaza.com/la-ucam-se-convierte-en-la-primera-universidad-espanola-en-crear-un-venture-studio

La UCAM ha lanzado un Venture Studio en colaboración con Orbyn y NG Capital para respaldar startups científico-tecnológicas enfocadas en salud, deporte y alimentación a partir de proyectos de investigación universitarios de toda España y Europa. La iniciativa busca fomentar la innovación y el emprendimiento, convirtiendo a la UCAM en una de las universidades líderes en este campo a nivel internacional. Orbyn aportará soluciones tecnológicas y financiamiento, mientras que NG Capital gestionará un vehículo de inversión para apoyar las startups. Este Venture Studio será el primero de su tipo en una universidad española y proporcionará un entorno de apoyo integral para el desarrollo de nuevas empresas en sectores clave.

- Diez startups de la Región exponen sus negocios ante los inversores de Alhambra Ventures (04/07/2023).

https://murciaplaza.com/diez-startups-de-la-region-exponen-sus-negocios-ante-los-inversores-dealhambra-ventures

Una decena de 'startups' de la Región de Murcia participan en el 'Alhambra Venture', un foro en el que las empresas tendrán la oportunidad de presentar sus proyectos de alto nivel tecnológico. El evento reúne a inversores, 'startups' y ponentes de prestigio, con el fin de que las empresas emergentes puedan validar sus modelos de negocio y explorar oportunidades de inversión. Adicionalmente, el INFO ha organizado una visita en grupo con otros miembros del ecosistema emprendedor de la Región de Murcia pertenecientes a las Agencias de Desarrollo Local.

- La Comunidad invertirá 700.000 euros para la investigación de proyectos innovadores (2/07/2023).

https://murciaplaza.com/la-comunidad-invertira-700000-euros-para-la-investigacion-de-proyectos-innovadores

La CARM a través de la Fundación Séneca, invertirá 700.000 euros en la cuarta edición del Programa Regional de Ayudas a la Valorización de Resultados de Investigación y el Emprendimiento Científico. Se han presentado 46 proyectos con la participación de 258 investigadores, principalmente en áreas como Ciencias agrarias, agroalimentarias, Biomedicina y Tecnologías de la información y comunicación. Estos proyectos serán evaluados externamente y tendrán una duración de hasta 18 meses, con financiación de hasta 30.000 euros por proyecto. El programa busca impulsar la transferencia de conocimientos y la colaboración entre la academia y la industria, contribuyendo al desarrollo tecnológico y económico de la región.

NOTICIAS AGOSTO

- Álvaro Muñoz (AM Fresh) divide su sociedad de inversión tras alcanzar la independencia del grupo familiar (24/08/2023).

https://murciaplaza.com/alvaro-munoz-am-fresh-firma-de-inversion-bluestone

El propietario de AM Fresh, Álvaro Muñoz ha anunciado un proyecto de escisión en su sociedad de inversión, Bluestone Food and Tech Investments SLU, que dará lugar a la creación de una nueva empresa llamada Muñoz Beraza Investments SL. Esta reestructuración tiene como dejar autonomía para implementar en cada división una política de empresa familiar propia, así como seguir creciendo de forma óptima cada una en su área. Además, AM Fresh ha cerrado la adquisición de la empresa californiana IFG por 1.600 millones de euros, lo que le permitirá convertirse en un líder mundial en el desarrollo de nuevas variedades de uva de mesa.

- El INFO lleva a cabo más de 80 acciones con las universidades de la Región para promover el emprendimiento entre alumnos y graduados (23/08/2023).

https://n9.cl/vv3e4

El INFO ha colaborado estrechamente con las universidades de la Región de Murcia en más de 80 acciones con el fin de promover el emprendimiento empresarial entre alumnos y graduados y contribuir a fomentar un mejor y más competitivo desarrollo económico del tejido empresarial en la Región. Estas acciones incluyeron programas, encuentros y actividades que brindaron información y oportunidades para que los estudiantes y graduados puedan acceder al mundo empresarial, mejorar su empleabilidad y fomentar su espíritu emprendedor. Uno de los eventos destacados fue "La Noche Emprendedora", que reunió a emprendedores universitarios con otros actores del ecosistema empresarial murciano. Además, se desarrollaron programas de formación, como el "Hackaton de Impacto Social" o el "Life Tech Summit" en la UCAM y se celebraron foros y jornadas de emprendimiento en colaboración con las universidades.

- Aquares, el proyecto europeo coordinado por la CARM que confirma la eficacia de combatir la falta de agua con la reutilización (22/08/2023).

https://n9.cl/rtamn

El proyecto europeo 'Aquares' ha destacado la importancia de tratamiento de aguas residuales urbanas puede garantizar una fuente de agua segura y predecible, al tiempo que reduce la presión sobre las masas de agua y mejora la capacidad de la Unión Europea para adaptarse al cambio climático. En la Región de Murcia, el 98% del agua depurada se utiliza en la agricultura, y la conexión directa de las plantas de tratamiento a las instalaciones de riego ha ayudado a abordar la escasez de agua y a consolidar la posición de liderazgo de la región en esta práctica. Con el aumento de la sequía en Europa, la reutilización del agua se presenta como una fuente estable para la agricultura, y se necesita reglas claras, transparencia en la gobernanza y una estrategia de financiación a largo plazo.

- El INFO posiciona la innovación empresarial de la Región en el centro de la UE (21/08/2023).

https://www.cope.es/emisoras/region-de-murcia/murcia-provincia/murcia---san-javier/noticias/info-posiciona-innovacion-empresarial-region-centro-20230821_2862559

La Oficina de Bruselas del INFO de la Región de Murcia ha desempeñado un papel activo en la promoción de la innovación y la representación de las empresas regionales y en eventos relacionados con programas de financiación europea, con el objetivo de impulsar la participación de las empresas en proyectos europeos y mejorar su competitividad. La labor de la Oficina se enmarca en la estrategia del Plan INFO Europa 2023-2027 y con el fin de promover la participación de las empresas en proyectos europeos, en particular el programa de I+D 'Horizonte Europa', y así mejorar significativamente su competitividad.

- La Comunidad y la UPCT colaboran para promover la transferencia de conocimiento e innovación agronómica (21/08/2023).

https://n9.cl/pmiju

La Consejería de Agricultura y la UPCT han firmado un convenio para fortalecer la colaboración entre ambas instituciones en el ámbito de la agricultura y la transferencia tecnológica. El objetivo del acuerdo es potenciar las relaciones de las dos entidades permitiendo que los estudiantes de la UPCT conozcan la labor realizada en Centros Integrados de Formación y Experiencias Agrarias (CIFEA) y Centros de Demostración Agraria (CDA) de la Comunidad, pudiendo realizar proyectos de fin de carrera en las parcelas demostrativas. Además, se busca unir sinergias entre los proyectos de transferencia tecnológica en los CDA y la investigación que llevan a cabo por los profesores de la UPCT. Este acuerdo busca impulsar una agricultura más sostenible y adaptada a los avances tecnológicos y científicos actuales.

- Prismático Innova, la consultora de la Región que ya trabaja con reputadas marcas como IKEA, Eurovértice, Larios o la UMU (20/08/2023).

https://www.murciadiario.com/articulo/empresas/reputadas-como-ikea-eurovertice-larios-umu/20230820175706098199.html

Prismático Innova, con sede en el Parque Científico de la Región de Murcia, es la primera consultora especializada en co-creación y metodologías colaborativas, brindando innovación a empresas y facilitando la transferencia tecnológica en organizaciones científicas. Fundada por Carmen Mora y José Javier Ruiz, su enfoque se centra en la colaboración interna y la aplicación de técnicas disruptivas como Design Thinking y Lean Startup. Trabajan con marcas reconocidas y se especializan en diversas áreas, lo que los ha posicionado como líderes en gestión empresarial en competencia con multinacionales de la innovación. Su visión es difundir metodologías ágiles entre investigadores y aplicar soluciones creativas basadas en IA para implementar nuevos productos y servicios en cada empresa.

- La Región de Murcia lidera el ranking de Empresas Innovadoras de Base Tecnológica (20/08/2023).

https://murciaplaza.com/la-region-de-murcia-lidera-el-ranking-de-empresas-innovadoras-de-base-tecnologica

La Región de Murcia se destaca como líder en el ranking de Empresas Innovadoras de Base Tecnológica (EIBT), con un total de 66 Sellos EIBT. Los Centros Europeos de Empresas e Innovación de Murcia y Cartagena, con apoyo del Instituto de Fomento de la Región de Murcia, ocupan el segundo y tercer lugar en el ranking de centros con más marcas distinguidas en España. Este éxito se atribuye a la intensificación de esfuerzos en programas de aceleración empresarial, especialmente en sectores estratégicos como salud, agrifoodtech, logística y tecnología 4.0. Obtener el sello EIBT requiere un compromiso sólido en inversión en investigación y desarrollo (I+D+i). Dos startups, Kronohealth y Blueming Biotech, gestionadas por Ceeic, han obtenido recientemente este prestigioso distintivo.

- La Región cuenta con más de un centenar de potenciales proyectos de inversión (18/08/2023).

https://www.murciadiario.com/articulo/instituto-de-fomento/region-cuenta-mascentenar-potenciales-proyectos-inversion/20230818104735098157.html

La cartera de potenciales proyectos de inversión activos en la Región de Murcia, gestionados por el **INFO**, está conformada por 112 proyectos que supondría una inversión conjunta de 2.230 millones y la creación de 2.291 puestos de trabajo. **El 71% representan los proyectos "greenfield", es decir para aquellas empresas que serían la primera inversión en la Región de Murcia**. Durante el primer semestre del año, el INFO ha identificado 19 proyectos de inversión, incluyendo siete extranjeros. Además, algunos ya han confirmado la ejecución de sus inversiones, como la construcción de una fábrica de perfiles de aluminio en Lorca, la ampliación de una planta de producción de material deportivo en Yecla y la ampliación de una planta de producción de alimentos y almacenamiento en Murcia.

- Los 45 eventos organizados por el CEEIM en el primer semestre generaron un impacto sobre 1.500 emprendedores (16/08/2023).

https://n9.cl/92gnys

El CEEIM organizó 45 actividades durante el primer semestre de este año, dirigidas a todas las edades y con un impacto de 1500 emprendedores. Su incubadora se encuentra al 95% de ocupación. Las actividades fueron presenciales y online donde participaron 7.630 alumnos procedentes de centros escolares de toda la Región. En la actualidad, el centro europeo acoge en su incubadora a 19 startups que están desarrollando soluciones novedosas para aportar valor en sectores emergentes como la biotecnología, la biomedicina, la ingeniería informática o inteligencia artificial. También, presta apoyo para la financiación alternativa a emprendedores.

- El IMIDA impulsa nuevas variedades de uva de mesa que han convertido a la Región en el principal productor y exportador nacional (16/08/2023).

https://murciaactualidad.com/el-imida-impulsa-nuevas-variedades-de-uva-de-mesa-que-han-convertido-a-la-region-en-el-principal-productor-y-exportador-nacional/

Productores de uva de mesa de distintos paises visitan la Región de Murcia para conocer las nuevas variedades de uva desarrolladas a través del programa de mejora genética del IMIDA en colaboración con la sociedad murciana de Investigación y Tecnología de Uva de Mesa (ITUM). Durante su visita se presentaron las últimas selecciones avanzadas y las técnicas de cultivo necesarias para su explotación. Esta colaboración entre el sector público y privado tiene como objetivo ofrecer variedades de uva de alta calidad adaptadas a las condiciones climáticas actuales, rentables para los productores y que cumplan con las demandas del mercado. Esto ha convertido a la Región de Murcia en referente a nivel mundial en la innovación de uva de mesa por la obtención de nuevas variedades sin semilla.

- Murcia participa en el proyecto europeo 'FutuResilience' para mejorar su respuesta ante el cambio climático (15/08/2023).

https://www.murciadiario.com/articulo/sostenibilidad/murcia-participa-proyecto-europeo-futuresilience-mejorar-respuesta-cambio-climatico/20230815110139098083.html

El Ayuntamiento de Murcia está participando en el proyecto europeo "FutuResilience", cuyo objetivo mejorar la capacidad de respuesta de las ciudades europeas ante futuras crisis que puedan afrontar de índole sanitaria, climática o migratoria. En el caso de Murcia, se centrará en diseñar medidas para abordar las consecuencias del cambio climático. Actualmente, se encuentra en la fase 1 del plan, que busca reducir el impacto que generan las islas de calor urbanas mediante el diseño de estrategias bioclimáticas y soluciones basadas en la naturaleza. El proyecto cuenta con un presupuesto total de aproximadamente 3 millones de euros.

- La empresa regional apunta hacia la sostenibilidad como clave para incrementar su competitividad (14/08/2023).

https://murciaplaza.com/la-empresa-regional-apunta-hacia-la-sostenibilidad-comoclave-para-incrementar-su-competitividad

El INFO ha lanzado un plan de apoyo al tejido empresarial basado en tres ejes: economía circular, eficiencia energética y lucha contra el cambio climático. El plan busca aprovechar el potencial de la economía sostenible y las oportunidades de financiación de la Unión Europea para aumentar la competitividad empresarial en el contexto de la sostenibilidad. El INFO da respuesta así a las múltiples iniciativas identificando oportunidades de mercado y del mismo modo, incluye la valorización de subproductos, apoyo a la eficiencia energética y medidas de adaptación y mitigación al cambio climático. Además, se promoverán cursos de sostenibilidad empresarial y se fomentará la colaboración con centros tecnológicos y proyectos europeos de sostenibilidad.

- La murciana Abiopep lidera un proyecto europeo contra el estrés térmico en cultivos como el melón o el tomate (14/08/2023).

https://murciaeconomia.com/art/92511/la-murciana-abiopep-lidera-un-proyecto-europeo-contra-el-estres-termico-en-cultivos-como-el-melon-o-el-tomate

Abiopep, una empresa tecnológica en Murcia, lidera un proyecto europeo para combatir el estrés térmico causado por el cambio climático en cultivos de hortalizas como el melón, la lechuga y el tomate. La empresa se dedica a la investigación en economía circular para mejorar la calidad y producción de hortalizas en la región. Además, ha patentado tecnologías para proteger el tomate de enfermedades virales y las ha registrado como productos fitosanitarios de bajo riesgo en toda Europa. La empresa cuenta con un equipo de siete doctores y técnicos y se beneficia del entorno colaborativo del Parque Científico de Murcia y del apoyo del INFO.

- Carlos Recio: "La inteligencia artificial tiene sus riesgos, pero tenemos que saber usarla en nuestro beneficio y mejora" (13/08/2023).

https://murciaeconomia.com/art/92503/carlos-recio-la-inteligencia-artificial-tiene-sus-riesgos-pero-tenemos-que-saber-usarla-en-nuestro-beneficio-y-mejora

Carlos Recio, es el director general de Portavoz, la agencia de comunicación líder en la Región de Murcia. Con una trayectoria de 28 años en el sector, Recio destaca la importancia de la honestidad, honradez y transparencia en la comunicación y la publicidad. Bajo su dirección, Portavoz ha experimentado un crecimiento constante y espera alcanzar una facturación de cerca de cuatro millones de euros para 2024. Durante la entrevista, Recio enfatiza la importancia de la comunicación en la era actual y su contribución a la conexión con los consumidores. También se refiere a la responsabilidad social corporativa como un compromiso fundamental para las empresas y destaca la relevancia de las asociaciones empresariales en la sociedad.

- Odilo: compromiso con la accesibilidad en la educación (08/08/2023).

https://www.murciadiario.com/articulo/empresas/odilo-compromiso-accesibilidad-educacion/20230808104526097932.html

La empresa española Odilo, especializada en tecnología educativa (EdTech), ha incorporado una serie de funcionalidades de accesibilidad en su plataforma de aprendizaje para garantizar que personas con discapacidades de diferentes tipos y grados puedan acceder a su catálogo. Estas funcionalidades incluyen un "Modo de accesibilidad", compatibilidad con sistemas de lectura de pantalla, opciones de lectura en voz alta y ajustes de visualización personalizables. La empresa ha sido certificada por Applus+ en la norma de accesibilidad para productos y servicios TIC, garantizando la accesibilidad para todas las personas, independientemente del tipo de dispositivo utilizado.

- El INFO promueve la descarbonización a través del 'Pacto de Empresas por el Clima y la Energía' (08/08/2023).

https://www.murciadiario.com/articulo/sostenibilidad/info-promueve-descarbonizacion-traves-pacto-empresas-clima-energia/20230808111019097936.html

El INFO se ha unido a la iniciativa liderada por la Comisión Europea llamada "Pacto de Empresas por el Clima y la Energía" (CCCE) para fomentar y apoyar la contribución de las empresas a la transición hacia una energía más limpia. El pacto tiene como objetivo impulsar inversiones privadas en investigación e innovación, tecnologías y soluciones de energía limpia, especialmente para pequeñas y medianas empresas (pymes). Las empresas que se unan al pacto recibirán orientación práctica y asistencia técnica para reducir sus emisiones de carbono y ahorrar en costos de energía. Las empresas seleccionadas recibirán apoyo técnico y podrán utilizar un sello de aprobación oficial para certificar su compromiso con la descarbonización.

- México abre las puertas a las tecnológicas murcianas JHuete, Ritec, Polmpi, Odins y Keep Cool (04/08/2023).

https://murciaeconomia.com/art/92439/mexico-abre-las-puertas-a-las-tecnologicas-murcianas-jhuete-ritec-polmpi-odins-y-keep-cool

Un grupo de cinco empresas de tecnología agrícola de la Región de Murcia participaron en el XIII Congreso Internacional de Aneberries en Guadalajara, México, con el apoyo del INFO. Se trata de uno de uno de los eventos más importantes para los productores de bayas y ofrece una oportunidad para consolidar la presencia en el mercado mexicano, que ha experimentado un crecimiento significativo en las exportaciones hacia América del Norte. A Guadalajara acudieron, además de la asociación sectorial, las firmas JHuete, Ritec, Polmpi, Odins y Keep Cool.

- AMC Natural Drinks, premiada por el mejor batido de Europa (3/08/2023).

https://www.murciadiario.com/articulo/empresas/amc-natural-drinks/20230803113521097829.html

AMC Natural Drinks Group ha sido galardonada con el premio "Best Smoothie in Europe 2023" por su innovador smoothie Pumpkin Spice. Este reconocimiento internacional fue otorgado por la Private Label Manufacturers Association (PLMA International Council) debido a la deliciosa y saludable receta de la bebida, que destaca por su sabor a calabaza y especias. El smoothie fue desarrollado exclusivamente para la cadena de supermercados alemana REWE. Es una empresa conocida por su capacidad de innovación y calidad en el mercado de las bebidas refrigeradas y ha conseguido este premio con anterioridad hasta en 6 ocasiones. La empresa es líder en el mercado europeo y fabrica productos para marcas de distribuidores de los principales retailers de Europa en sus plantas de producción internacionales.

- 24 millones del programa 'Horizonte Europa' para proyectos de I+D+i a entidades de la Región (02/08/2023).

24 millones del programa 'Horizonte Europa' para proyectos de I+D+i a entidades de ... (murciadiario.com)

Entidades de la Región de Murcia han obtenido más de 24 millones de euros del programa 'Horizonte Europa' de la UE en dos años. El INFO ofrece una oportunidad para llevar a cabo proyectos altamente competitivos e innovadores en colaboración con los principales centros de investigación y empresas de Europa. El objetivo del programa es promover la colaboración y el impacto de la investigación y la innovación en las políticas de la Unión Europea y abordar desafíos globales. Participar en estos proyectos en cooperación con entidades de otros países ofrece ventajas como altos porcentajes de subvención, mejora de la imagen de las entidades y creación de redes de contactos estratégicos.